



8 Pièces

237 m²

Réf. 5248

1 290 000 €

Le Rouret

Maison à vendre (06650)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Découvrez cette somptueuse villa au cœur du Rouret à la limite de Roquefort les Pins. Un véritable havre de paix avec une vue imprenable sur les Gorges du Loup. Vous bénéficiez d'une surface généreuse d'environ 237 m², cette demeure se distingue par ses 8 pièces spacieuses, dont 6 chambres lumineuses réparties sur trois niveaux. Profitez de moments de détente dans la piscine privée ou sur les terrasses ensoleillées. La maison bénéficie d'une excellente isolation thermique et énergétique avec un DPE classé A, ainsi que d'un système de chauffage par pompe à chaleur et d'une climatisation pour ...

Discover this sumptuous villa in the heart of the village of Le Rouret, a true haven of peace. Offering a generous surface area of around 237 m², this home boasts 8 spacious rooms, including 6 bright bedrooms spread over several levels. Enjoy moments of relaxation in the private swimming pool or on the sunny terraces. The house benefits from excellent thermal and energy insulation with an A-rated DPE, as well as a heat pump heating system and air conditioning for optimum comfort. Double glazing ensures absolute peace of mind. Don't miss this rare opportunity to live in a privileged setting, ...

CENTURY 21 VISA IMMOBILIER

RD 2085 cidex 228 bis - 06330 ROQUEFORT-LES-PINS

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

